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Государственный Совет 

Российской Федерации: 

мифы и реальность

В статье анализируется формирование нового Государственного Совета РФ в соответ-

ствии с отечественным законодательством и опытом прошлого. Показана преемственность 

при функционировании данного органа государственной власти. Определены недоработ-

ки рассматриваемого законопроекта. Дана оценка принципиальным отличиям Госсовета 

2020 г. от подобных структур, существовавших в России с начала XIX в.

Ключевые слова: государственный совет, государственная власть, президент, органы 

государственной власти.

Алпаткина 
Екатерина Сергеевна,
доцент Севастопольского филиала 
Российского экономического 
университета имени Г.В. Плеханова,
кандидат экономических наук
еka-ulkina@yandex.ru

DOI: 10.18572/1813-1247-2021-5-55-60

 The State Council of the Russian Federation: Myths and Reality

Alpatkina Ekaterina S., Associate Professor of the Sevastopol Branch of the Plekhanov Russian University of 

Economics, PhD (Economics)

The article analyzes the establishment of the new State Council of the Russian Federation in accordance with 

the national laws and previous experience. The succession in functioning of this government authority is shown. 

Shortcomings of the reviewed bill are determined. The author evaluates the key differences of the State Council 2020 

from similar structures that existed in Russia from the beginning of the 19th century.
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